



**Pensee
Dominante**

*La
Première Communion
et
LA VOCATION*

L'ANNEE de la première communion et de la confirmation est celle où les parents, les maîtres, et les prêtres doivent éveiller l'attention des enfants, tout au moins celle des plus sages et des plus réfléchis, sur la question capitale de la vocation.

Notre-Seigneur Jésus-Christ, qui préside aux destinées de son Eglise et marque seul les âmes qu'il destine aux fonctions sacerdotales, fait entendre aujourd'hui comme hier son appel divin à l'oreille des enfants ; et si le nombre de ces privilégiés de son Cœur est restreint, à cette heure, c'est sans doute bien moins par un manque d'appel d'en haut que parce que beaucoup d'appelés ne répondent pas à l'impulsion divine, soit par légèreté et irréflexion, soit par la faute des parents ou de ceux qui ont une mission d'interpréter l'attention de Dieu à leur endroit.